



# Au fil du temps.

Le journal des météo amateurs d'entre Rhône et Loire.



Paysage classique de stabilité anticyclonique : le froid est en bas et le chaud en haut. Village de Rontalon dans les monts du Lyonnais. Photo Robert Gagnieux le 20 décembre 2007 à 13h.

## 2007 à 50-50.

Six mois de douceur suivis par 6 mois de fraîcheur, tel pourrait être le slogan météorologique de l'année 2007 ; des pluies suffisantes, aucun souci neigeux en plaine et au final une température moyenne dans l'air du temps. L'article de J-L GRIENEISEN de ce bulletin vous en dira davantage.

Le dernier mois de l'année civile a été marqué –comme l'an dernier– par une longue période d'inversions thermiques consécutives à une arrivée d'air froid suivie d'un temps calme. Les chaudières du Val de Saône et du Lyonnais ont sans conteste davantage travaillé que celles des montagnes environnantes pour la période du 18 au 25. Les moyennes mensuelles des températures minis et maxis s'en ressentent fortement : vous constaterez sur les tableaux des relevés quotidiens, que celles de Craponne ou du Breuil sont en effet plus basses que celles de Bard et de St-André-la Côte, stations situées 500 à 600 m plus haut en altitude.

Roseline FAURE de Bourgoin-Jallieu, Dominique DUBIEN de Montbrison, Patrice PAUL de Mundolsheim (proche Strasbourg), Marcel POYET de St-Germain-Laval et Gilles REVOL de Salvizinet ont rejoint l'association en ce mois de décembre. Gilles a de plus implanté à côté de chez lui (hameau de La Valette, vallée encaissée) un enregistreur HOBO PRO ; ses relevés sont et seront consignés dans les tableaux en fin de recueil. Cette revue publie actuellement les relevés quotidiens de 37 stations réparties sur les départements du Rhône et de la Loire.

Ce mois-ci, vous découvrirez deux nouvelles chroniques dans ce numéro : René SERRIERE réalise un résumé mensuel détaillé de la station de Bron tandis que Bruno AUJOLAT Emmanuel MANDON et Stéphane CHABRIER proposent un suivi régulier de l'épaisseur de neige sur le plateau de St-Genest-Malifaux.

Je vous souhaite une bonne année 2008 et espère vous voir lors de l'assemblée générale qui aura lieu, comme l'an dernier, en début de printemps. En attendant, retenez la parution courant janvier des recueils 2007, la dernière page de ce numéro vous apportera tous les renseignements nécessaires.

**Michel Gagnard.**

Président de l'Association Météorologique d'entre Rhône et Loire. Association reconnue d'intérêt général.